

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-05-06-31]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, January 27, 2006 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 27 janvier 2006 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

E. Abergel
M. Barutciski
G. Bowers
C. A. Dehaney
G. ewen
F. Kay
L. Lewin
V. Monty
I. Roberge
S. Schoenfeld
D. Spring

M. C. Aubin
F. Boudreau
T. Cao-Huu
R. Despatie (Chair/Président)
R. Gill
J. Kowal
D. Mazzeo
F. Mougeon
E. Roventa
C. Santini
Y. Szmids

A. Avolonto
J.-C. Bouhénic
D. Clipsham
J. Duarte
M. Kant
M. Lavoie
I. McDonald
A. Nenashev
A. Sangster
B. Singer
J.-P. Thomas

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

The Chair noted that a change to the agenda, under "New Business", the item should read "Friends of Glendon"

2. Minutes of the previous meeting

▪ December 9, 2005 – [FC-05-06-26]

One amendment was made - page 2, under "Inquiries and Communications" – 2nd paragraph – to read:

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Le président note un changement à l'ordre du jour sous « Affaires nouvelles » - le point étant « Amis de Glendon »

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 9 décembre 2005 – [FC-05-06-26]

Un amendement est fait en page 2, sous « Communications et questions diverses » - 2^e paragraphe, lire :

- Ontario Premier Dalton McGuinty visited Glendon on Nov. 29 and announced that additional funding **had been made possible** to York through the Quality Improvement Fund.

The amended minutes were **approved**. (Clipsham/Kowal)

- Le premier ministre de l'Ontario, Dalton McGuinty, a visité Glendon le 29 novembre et annoncé que des fonds supplémentaires **ont été remis** à York dans le cadre du Fond d'amélioration de la qualité.

Le procès-verbal tel qu'amendé est **approuvé**. (Clipsham/Kowal)

3. **Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

4. **Inquiries and Communications**

- Associate V.P. Adrian Shubert – Internationalization at York University

Associate V.P. A. Shubert talked about “Internationalization at York University” outlining its background, its objectives, its principles, its current strategy, its achievements and its initiatives under discussion. Copy of his powerpoint presentation is available upon request.

- Principal's Remarks

The Principal reported an increase of 12% in the student applications for next year that designated Glendon as their preferred faculty. He also invited members to participate in the International Studies Symposium on Mexico to be held on Saturday, February 11, 2006 at Glendon.

- Associate Vice-Principal's Remarks

F. Boudreau informed Council that the search for Glendon's new Research Officer was successful. The incumbent whose name will be announced shortly, will start on February 13, 2006.

3. **Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

4. **Communications et questions diverses**

- Le vice-président adjoint, Adrian Shubert – Internationalisation à l'Université York

Le vice-président adjoint, A. Shubert présente le sujet de « l'Internationalisation à l'Université York » donnant les grandes lignes de son historique, de ses principes, de sa stratégie actuelle, de ses succès, et des initiatives en discussion. Une copie de sa présentation en powerpoint est disponible sur demande.

- Remarques du principal

Le principal fait état d'une augmentation de 12 % des demandes des étudiants indiquant leur préférence pour Glendon en premier choix. Il invite aussi les membres à participer au Symposium sur le Mexique, organisé par les Études internationales, et qui aura lieu le samedi 11 février 2006 à Glendon.

- Remarques de la principale adjointe (aux études)

F. Boudreau informe le Conseil que la sélection pour un nouveau responsable du service de la recherche à Glendon est terminée. La personne dont le nom sera annoncé bientôt commencera le 13 février 2006.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

G. Ewen presented the submissions from the following departments:

- ITEC/Computer Science – FC-05-06-27 – the courses were **approved** as submitted.
- Economics – FC-05-06-28 – the courses were **approved** as submitted.
- Sociology – FC-05-06-29 – add prerequisite - to the course was **approved** as amended.
- School of Women's Studies – FC-05-06-30 – the courses were **approved** as submitted.

(b) Nominating Committee

D. Clipsham informed Council that Domenico Mazzeo has been added on the list of Contract Faculty on Council.

Also, Ian Roberge has agreed to fill up the vacant seat on Senate. However, it was noted that the position of member of the Senate Executive Committee remains open. It was then agreed that the call be extended until one nomination is received.

6. New Business

I. Roberge announced that Friends of Glendon has created four new bursaries to be distributed in academic year 2007-2008. The bursaries are aimed at students in Political Science, French Studies, School of Translation, and Business Economics.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 3:20 p.m.

5. Rapports des comités permanents

(a) Programmes d'études

G. Ewen présente les soumissions des départements suivants :

- Technologie de l'information / Informatique – FC-05-06-27 – les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Économie – FC-05-06-28 – les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Sociologie – FC-05-06-29 – ajouter condition préalable - le cours est **approuvé** avec le changement.
- École des études des femmes – FC-05-06-30 – les cours sont **approuvés** tels que soumis.

(b) Comité des mises en candidature

D. Clipsham informe le Conseil que Domenico Mazzeo a été ajouté à la liste des membres du Conseil en tant que professeur à contrat.

Également, Ian Roberge a accepté de combler le poste vacant au sénat. On note toutefois que le poste pour un représentant de Glendon au comité directeur du sénat est toujours vacant. Il est donc décidé que les mises en candidature seront prolongées jusqu'à réception d'un nom pour ce poste.

6. Affaires nouvelles

I. Roberge annonce que « Les amis de Glendon » ont créé quatre nouvelles bourses à être distribuées durant l'année universitaire 2007-2008. Ces bourses visent les étudiants en Science politique, Études françaises, l'École de traduction et Économie et commerce.

7. Ajournement

La séance est levée à 15 h 20.